



Exitosa versión de la "Temporada Relámpago" en el Teatro Cervantes

CUARTA. Fueron cuatro jornadas en que el público local pudo disfrutar del circo contemporáneo, danza y performance.

Durante cuatro jornadas consecutivas, el Teatro Regional Cervantes de Valdivia fue escenario de la cuarta versión de Temporada Relámpago, ciclo que reunió obras de circo contemporáneo, danza y performance, en alianza con el Centro Cultural Bailarines de Los Ríos y Experimentación Escénica. Entre el 25 y el 28 de junio, el público pudo disfrutar de propuestas escénicas diversas, que abordaron temas como el cuerpo, el entorno y el tiempo, desde la emoción, el riesgo y la reflexión.

PAOCC del Ministerio de las Culturas, Temporada Relámpago 2025 consolidó su propuesta como un espacio para vivenciar lo escénico en todas sus formas, convocando a públicos diversos en pleno invierno valdiviano.

Las actividades en el Teatro Regional Cervantes retornan el próximo miércoles 2 de julio con el inicio de la Lluvia de Teatro de la CCM Valdivia. Las entradas para este y otros eventos en www.teatroregionalcervantes.cl o a través de la boletería del teatro desde las 9 de la mañana de lunes a viernes.. ☾

Con apoyo del programa

COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.

COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.

